



# Boletín de Noticias Internacionales

008 / 2020-2021

## LO ÚLTIMO

### Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a suscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión

<https://www.ifac.org/subscribe>

### Hacer que la información financiera internacional funcione para las Organizaciones sin Fines de Lucro (OSFL)

Las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) se han desarrollado para satisfacer las necesidades del sector privado y los intereses de los inversores impulsan gran parte de su desarrollo. Las Normas Internacionales de Contabilidad del Sector Público (IPSAS) se han desarrollado para Organismos Gubernamentales, reconociendo que la naturaleza de estas entidades y las necesidades de información de los usuarios (incluidos los ciudadanos) son diferentes de las empresas con fines de lucro.

Pero para las Organizaciones sin Fines de Lucro (OSF), actualmente no existen estándares equivalentes.

[Más información.](#)

### La profesión contable en la nueva normalidad

Cada generación tiene un momento decisivo. No hay duda de que 2020 fue un año en el que el mundo experimentó una crisis como ninguna otra. La pandemia de COVID-19 se extendió por todo el mundo, cambiando la mayoría de los paisajes económicos, políticos y sociales.

[Más información.](#)

### Desarrollar capacidades profesionales, especialmente habilidades blandas, en un entorno de aprendizaje en línea

¿Cómo podemos crear relevancia y valor para nuestros miembros y la comunidad para que podamos construir un futuro sostenible para nuestra profesión?

Esta pregunta siempre ha sido relevante, pero en el entorno actual impulsado y alterado digitalmente, la necesidad de encontrar una respuesta es cada vez más urgente. Esto es especialmente cierto para el año 2020. Con los impactos de la pandemia de COVID-19 que se han materializado por completo, muchos economistas se refieren a este año como "la resortera hacia 2023". Lo que significa que muchas de las predicciones que se están haciendo sobre los próximos cinco años están sucediendo ahora.

[Más información.](#)

### Herramienta de evaluación digital para las Organizaciones Profesionales de Contabilidad (PAO) de IFAC y cloudThing, parte 1: Cómo evaluar la cultura y la capacidad de su organización antes de una transformación digital

IFAC se asoció recientemente con [cloudThing](#) para ofrecer a sus miembros una herramienta de evaluación digital gratuita que evalúa la preparación digital de una PAO antes de un proyecto de transformación digital. La herramienta de evaluación digital PAO de cloudThing ha sido diseñada para medir qué tan digitalmente 'madura' es una organización, es decir en dónde se encuentra en su viaje de transformación digital.

[Más información.](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway. Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global.** <https://www.ifac.org/knowledge-gateway>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores  
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera  
Vicepresidente de Asuntos  
Internacionales IMCP